
ORDEN PUBLICO.
Lo Sres. Alcaldes, empleados de

örden público y Guardia civil, pro-
cederän a, la busca de una caballe-
rías cuyas señas se espresan ä con-
tin uacion, que fue hurtada ä doña
°o lores Alanis, y caso de ser habi-
da la rernitirän ä disposicion del
Ju zgado de plimera Instancia de
Estepa con la persona en cuyo po-
der se encuentre si no ofreciere
la s garantias necesarias.
Córdoba 10 de Noviembre de 1871

El Gobernador,
Manuel G. Llana.

Núm. 278.

Serias.

Una burra pelo rucio claro,
Jabada, cerrada, preñada, de bue-
4 a lzada y herrada en la nariz.

Nürn • 279.

6::/ Sres. Alcaldes, empleadosd 

örden público y Guardia civil,
Procederäu ä la busca y captura dela persona y caballería cuyas señas
Se espresan ä continuacion, y casode er h abidas las remitirán ä dis-
Pesicion del Sr. Alcalde de la vi-

de Espiel.
eördeba 10 de Noviembre de 1871.

El Gobernador,
Manuel G. Liana.

Señas.

.110 
hombre mediano, rubio,

ei t' t ° de 25 á 30 años,con ei ojo de-.'ee ho en blanco y viste calzones
C011 cuadros, chaqueta con mangas

Aluna. 117 	 Sábado 11 de Noviembre Lt., 	 25 t;entimue aupebeta,
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Las leyes y las disposiciones del Gobier 	 SUSCRICION PARTICULAR.no sou obligatorias para la capital de pro
v ineia desde que se publican oficialmente
e

los 	

.

Las leyes, Ordenes y anuncios oue se
manden publicar en lc s Boletines f' cieJe
se han de remitir al Gec politice resp e
tivo, por cuyo conducto se pasarán á los
editores de los mencionados periádi cs
(Ordenes de 6 de Abril de ]839,y 31 de
Octubre de 1854.)

de estesado, llevando una escopeta. 	 gunos gastos no de crecida consi- , no es aliciente para los acogidos
Una mula castaña clara, de 	 deracion,por el materialoaaquina- i adultos, puesto que no ven porve-!

na etc. que para distintas aman- / nir en su continuacion en el esta-
herrar de las patas. ;

facturas se hubiera de adquirir; ; blecinaiento; ast es que huyen de la,
pero una vez establecidas, sus pro- ' twanía que allí existe, y solo sirven
duetos serian muy considerables ii ä su salida para mozos de cuerda;

Núm. 853. 	 escediendo indudablemente á los 1 pero si fueran buenos artesanos 6
asteis que ocasionara, con cuya i vieran.porvenir seguro de su con-

- Diputacion provincial de Administracion se inejorarian en 	 tinuac,ion en el asilo, no procura -Córdoba. 	
mucho los intereses materiales de i rian abandonarle con la esperan-_
la provincia. 	 i za de obtener mas cómoda vida:

Extra cto de la sesion celebrada 	 Contestó el Sr. Gorrindo que ! insistiendo en que se nombre la
por la Diputacion provincial el 	 era de dificil ejecucion,y en su con- i Comision.

Se di6 lectura à la siguientedia 1,° de Junio de 1871. 	 cepto de negativos resultados el
sistema indicado del Sr. Cubero, 	 proposicion, suscrita por les sello-( Continitacion.)
por las condiciones especiales de 	 res Salcedo, Fernandez y Paula

Presidencia del Sr. Alcalá Za- 1 los acogidos. Calculó que de los ! Rivas.
imora. 	 700 acogidos sobre 250 se hallan :, 	 Los diputados que suscriben,Reanudada la sesion ä la indi

en la edad de 6 á 12 arios, en la • considerando; primero, que el regla-cada hora, y continuando en el
-

que solo pueden ocuparse en apren- : mento de los establecimientos deexärrien del presupuesto sobre el 	 der ä leer, escribir y coser etc., sin ! Beneficencia fue formado por di-capado correspondiente á la ca- 	 que puedan prestar otro servicio 	 putaciones anteriores, durante do-sa Socorro Hospicio, ei Sr, Cubero 	 de carácter reproductivo: gran par- /1 min aciones que no quieren ni aundijo: que en este establecimiento i 
te de los restantes son ya de muy i recordar. 2.°, que por el mismo sepueden introducirse radicales re- 	 abalizada edad, y por lo tanto 	 conceden atribuciones a las her-

formas que sean de grande utili- no se encuentran en condiciones 	 manas de caridad que restringendad y reconocidas ventajas para de poderse utilizarse con este obje- 	 la buena marcha de la Adminis -la provincia. Espuso que, segun 	 to: la 3. i parte de Ios acogidos pr6- 	 tracion: 3.°. que existen en los es-sus datos,en un quinquenio los 700 ximanaente de 12 ä 18 años, son 	 tablecimientos Directores nombra-
acogidos que Por teHnino medio los que se dedican á los talleres, y 	 dos por la Excma. Diputacion pro-hay en el establecimiento produ- 	 apenas pueden calzar ä los acogi- 	 vincial, que son los que debierancen mil duros con su trabajo,y en- 	 dos de todos los establecimientos, 	 diriiirlo todo en los mismos, y que
cambio consumen treinta mil; que que son seguramente mas de mil, 	 se encuentran sin atribuciones pa-
esta mala Adrninistracion pocha y tanto mas cuanto que apenas apren- 	 ra ejercer sus destinos, mientras
debia reformarse montando el es- den el oficio se marchan del esta- que las hermanas dominan 

y dis-tablecimiento de manera que el 	 blecimiento. 	 ponen en todas las dependencias detrabajo personal de los acogidos 	 Rectificando el Sr. Cubero, di- 	 los mismos: y 4.°, que semejante
hiciera con exceso reproductivos je: que no era su objeto censurar 	 institueiou de Caridad no la (*asi-
los gastos de su sostenimiento. 	 la Adininistracion de la Comision 	 deran apropósito para otra cosa mas
Citó en apoyo de su teoría lo que 	 provincial,sino procurar que se au- i que para servir, y de ninguna ma-
sucede en el Hospicio de Valencia, 	 menten las partidas consignadas i pera para mandar, y tanto mas sicuyo establecimiento nada cuesta 	 para el material de este estableci- I se atiende ä que las he rmanas obe-ä la provincia, sino que en cambio 	 miento,á fin de que sus gastos sean , decen en primer lugar á los Jefes
produce para el sostenimiento de 	 re productivos, nombrando al efecto 	 de su institucion, sin i ntiirvencionotros. Que la aplicacion de un sis- 	 una Comision que se encargue de I de la Diputacion provincial supli-
tema análogo al de Córdoba, oca- 	 estudiar el mejor sistema de con- 	 can ä la misma ordene la destitu-sionaria ä su plan temiera° al- seguirlo; que el reglamento actual ! cion de las hermanas, (5 al LIMOS

C0921ER :U LA PildIrMA
BE dos y medio años, Mediana y sin

Un 11/03 e.n. ijärdoba.	 8 rs. Id. fuera. 12
Tres id 	  22 . 	 32rt ella y desde cuatro dias despuei para

	

	
-

Seis id. .
demás pueblos dela misma provin 	

40 	  60.
Un aiio 	  .80 	  120

Se publica todos los dias escepto loi lunes y los siLey- de 3 de Noviembre de 1837)
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guientes á los eietsicos.
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El presidente espuso que no, mejoramiento de sus inlereses nra.-

podianfijarse los demas estremos en 	 teriales; por esta razon los pus.

esta votacion, y el Sr. Salcedo pi- 	 blos no agradecerán esta economía,

dió que el reglamento se hiciese 	 que les niega la esperanza de ob-

estensivo ä, todos los demäs esta- ! tener carreteras que es lo que mas

on comunicacion directa con la li-
nea férrea; que esta es la primera
exigencia de la sierra, que para to-

, do contribuye sin disfrutar en na-
2 da

'
 solicitando en su consecuencia

I que se amplié el capítulo para la
construccion indicada.

El Sr. C;orrindo espuso que aun
cuando no tenia datos muy segu-

r ros sobre la legislacion del ramo,
entendia que la ley diferenciaba las
carreteras, segun fuesen provin-
ciales 6 vecinales, siendo necesa-
rio en su concepto para que se pu-
diese acordar la construccion, que eh
esta fuese provincial y estuviese
comprendida en el plan general
aprobado por la provincia; que si
se encontraba en estas condfcro-
nes la que solicita el Sr. Ochoa, no
oponia dificultad alguna ä su con-
cesion.

El Sr. Ochoa rectificó, mani-
festando que aun cuando no le cons-
ta de una manera positiva, debe
estar comprendida en el plan ge-
neral de la provincia, porque como
ha manifestado se consignó su gas-
to en presupupuesto, y fué sacada
a subasta.

El Sefior Cborot pi; id que se
incluyese en este capítulo la can-
tidad de 10.000 duros con destino
ä, la construccion de una carretera
de la Rambla ä Posadas.

El Sr. Portocarrero dijo, que
todo no puede hacerse en un dia,
que la Comision acepta la proposi-
cion como conveniente Para la pro-
vincia, pero que debe aplazarse la
consigna.cion de la cantidad para
su construccion para otros años.

que se queden en los establecimien-
tos en menor nú mero que les que
hoy existen y sin Mas carácter que
el de sirvientas, sin intervencion ni
cosa alguna.

Salon de Sesiones de la Diputa- " blecinajentos de Beneficencia. 	 ! desean. Que ya está acodada la

cion provincial de Córdoba ä 1 , 0 de : 	 El Sr. Cubero dijo: que puesto i construccion de la de Pedro-Abad,

Junio de 1871.—Miguel Fernan- que se piensa en nombrar nna, Co- í y sin embargo nada S8 ha hecho

dez. --José F. Salcedo. --Francisco ' rnision y él tiene presentada una 	 para llevarla d. efecto, pero en

P. Rivas 	 proposicion sobre talleres del Hos- ! cambio se construye la de 
Villa-

La apoyó el Sr. Salcedo, soste- 	 picio, pedia que se consignase una ,1 franca.

niendo que os vicioso el sistema de 	 partida en imprevistos para este 	 El Sr. Cubero: que la neceei-

direccion en los establecimientos 	 objeto, encargándose ä la Coralsion i dad de aumentar las obras y al

de Beneficencia planteado, toda vez j que tambien se encargase del estu- 	 lirismo tiempo hacer economías,

que habiendo en ellos un Director 	 dio de este asunto. 	 i produce una situacion difícil que

responsable, este y no las hermanasEl Sr. Cerrillo hizo notar que 1 puede salvarse sin embargo con

de Caridad debe desempeñar todas 	 solo se !rabia desechado la primera l el pronto estudio de el propsi •

las funciones anejas ä su cargo, 	 parte de la -proposicion que se dis- 1 cion sobre el Hospici ), aplicando

debiendo estas quedar como por 	 cutia, debiendo votarse lo restante 	 ä este objeto el ahorro que se o')-

su instituto les corresponde ä pres- 	 de ella. 	 tenga.

tar los servicios puramente de aseo.: 	
El Sr. Ceballes: que quizá se

,El Sr. Presidente contestó que i

y cuido de los acogidos. Que no es 	 no podian fijarse en la votacion los i haga algunas ilusiones el -1. Cu -

esto lo que sucede, sino que por el 	 demás estremos que com prende. 	 bero, pero que sin negar la con ve-

contrario se estralimitan en tol 	 Se puso ä discusion la propo-os ; 	
i niencia de su proyecto, entiende que
i 	 :

sentidos usurpando atribuciones 	 sicion del Sr. Cubero, y éste espu- no ha de dar un resultado nmedia-

que por ningun concepto les corte i so que si bien al principio solo ha- í to, proponiendo en su consecuencia
responden.1 que se aumente este capitulo eabia pedido el nombramiento de una

El Sr. Gorrindo dijo: que las

	

	 Comision que estudiara su proyec- I -cantidad suficiente para la realiza-

hermanas tienen gran cuidado y ; to, solicitaba ademas un aumento i cien de las obras públicas que se

i
esmero en la asistencia de los neo- 	 en el capítulo correspondiente pa- 1 proyectan.

gidos prestando tan buenos ser- i ma poder llevarlo ä ee.cto si en de- 1 El Sr, Ayllon, D. Bartolomé, di-
jo: que la Ccmision provincial ha
tenido en cuenta las indicaciones
hechas por el Sr. Ce'eallos sobre
este asunto; que ademas de las ci-
tadas por el hay ademss otras car-
reteras en el mismo caso, cuya
construccion es desde luego de re -
conocida couveniencia ; pero que

forme en que se adoptaran todas las .1 cion del Sr. Cubero, nombrando de
disposiciones necesarias para corre-  Comision para que estudien el pro-
girlos, debiendo para evitarlos en I yecto á los Sres. Salcedo, Cubero y
adelante determinar con exactitud i Portocarrero
las obligaciones de estas y. de los 1 	 Quedó aprobado el presupuesto
demás encargados del estableci - i del Hospicio.
miento. 	 l 	 Dada cuenta del de Espó,itos,.

El Sr. Salcedo replicó que no 	 fué aprobado sin discusien ni modi-
negaba que las hermanas tuvieran 	 &acial alguna.

cuidado y esmero por el estableci-
miento; pero que estas eran opera-
ciones propias de las criadas, ä las
que debia reducirseles, evitando
que como ahora lo hacen manden 	 sobre obras públicas.
en Jefe en los establecimientos: in- 	 El Sr. Rodriguez preguntó si
dicó que se L'Al eran los enseres Y 	 la Cotnision de presupu(stos habia
electos que existen en los mismos, 	 tenido presente la proposicion que
los eua es corren ä cargo de estas,

y por únime que debía formarse un
reglameoto que deslindara las atri-
buciones de cada uno.

El Sr. Portucarrero espeso que
en el poco tiempo que estuvo en-
cargado en la inspeccien del hospi-
tal de Agudos, se hizo inventario
de todo lo existente en aquel es -
tablecimiento, y se dispuso además
que se sacara nota diaria de todo
lo que se gastara, de !nodo que
examin ando estas ha de saberse ne-

cesariaruente lo que queda.
Puesto á votaciea st debia Ó no

haber hermanas de Carivad en el
establecim iento , quedó aprobado
por mayoria que las hubiera,

habla presentado con objeto de se-
parar los peones camineros eara
ei cobro de sus haberes de este ca-
pítulo, á fin de que no sufran el
retraso con que se se satisfacen las
obligaciones correspondientes al
mismo.

El Sr. Salcedo contestó que se
. Labia olvidado.

El Sr. Ceballos dijo que la ma-
yor economía en el presupuesto se
ha hecho en este capítulo, donde se-
guramente es mas perjudicial la

Sin discusion tambien quedó
aprobado el capitulo de imprevis-
tos en la forma que se presenta.

Se puso ä iiscusion el capítulo

no fuese bastante, los vecinos, de
propia cuenta, ccstearian lo que
pudiera faltar.

vicios que donde no las ha habido 	 finitiva se consideraba convenien -

se ha resentido mucho el estable- 	 te; pero que una vez aprobado el
cimiento de su falta, y que si vi- 1 pensamiento le es igual el aumen-

Inieron en época de ciertas ideas 	 to del capítulo 6 el nombramiento

políticas no debe aten derse ä ellas 	 de la Con-Asion, puesto que ésta
para juzgarlas, sino ä examinar si 1 puedo fijar la cantidad.
la institucion es buena en sí mis- 1 	 11 Sr. 1 ortocerrero indicó que
ma y si son útiles los ser vicios que 1 el aumento se podia consignar en i
las hermanas prestan:que en cuan- i el adicional, votando hoy el capí- i no habiendo permitid-) atender á

to ä los abusos, si los habia, que se i tulo tal como se encuentra pre- 	
todo la escasez de l'olidos en que se

manifestaran y se detallaran para ; sentado. 	
encuentra la provincia, ha tenido

El Señor Chorot rectificó, soste-
conecerlos, estando desde luego cen- 	

b.e acordé aprobar la proposi- i necesidad de atender con preferen-

	

cia ä las que yä estaban crispe- 	 niendo que dentro de las rebajas

zadas. 	 que se han introducido en el capí -

El Sehor Ceballos replicó que , tulo, cabe el gasto que solicita, pi-

	

agra decía las esplicaciones dadas 	 diendo por lo tallo que se repon-

	

por el Señor Ayllon, pero que en- 	 ga este d. la cantidad anteriormen-

	

eonträrdose ya estudiada la de 	 te prefijada.

	

l Aciamuz á Pedro Abad, pedia se 	 El Señor Serrano dijo, que se
consignasen 10.000 duros para el empezó la construccion de un puen-

	

primer trozo, ofreciendo solemne- 	 te en el camino de Córdoba ä Po-
mente en nerobre delpueblo, que si sadas, cuyas obras quedaron por

terminar por falta de fondos, y ha-
biéndose inutilizado este, pide ä la
Diputacion acuerde la consignacions

Votada la proposicion de au - de 3 000 duros para que pueda ser
mentar 10.000 duros para el pri- 1 reconstruido.

	

mer trozo de la carretera de Ada- 	
El Sr. Rivas so dcitó la desee-

ruúz ä Pedro Abad, quedó apro- cion de una laguna que existe en

bada. 	 el término de los Moriles, correspon-....
	El Sr. Ochoa dijo que la car- 	 dientes al distrito de Aguilar, por

	

retera de Córdoba ä Almaden, pa- 	 ser gravemente perjudicial ä la sa-

	

sando por Espiel, está, estudiada y 	 lud pública.

	

aprobaea en dos kilómetros, con- 	 El Sr. Ochoa propuso que se

	

signado su importe en presupuesto, 	 fuesen votando una despues de otra,

	

y hasta anunciada la subasta, que 	 empezando por la suya por seP la

	

se suspen dió por causas especia- 	 primera.

	

las; que en su consecuencia se ha- 	 El Sr. Presidente espuso que

	

lla de todo 'meto justificado el 	 hay una gran diferencia de propos

	

aumento de una cantidad para este 	 ner ä votar: que no hay inconv e -

	

objeto, cuyo gasto no puede con - 	 niente en que los Sres. Diputados

	

siderarse perjudicial, puesto que la 	 pidan todo lo que crean convenie n -

	

economía es conveniente solo en 	 te para los distritos que represen--

	

baja que el primer bien para los 1 los gastos innecesarios, pero nun_ 	 tan, cuyas peticiones se irán des-

P uebics .̀ ' on las carrete ' as , medie 	 ca en les de esta naturaleza, enea- 	 pues votando per partes y por el 6r-

el mas útil para facilitar a salida 	 minados ä facilitar á los pueblos la 	 den con que han sido presentadas;

	

de los nrnductes , y Per le tanto e l incomparab le ventaja de ponerlos 	 P-ero 1.ruega muy eacarecidamente
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.e la Asamblea tenga presente que
aunque sea justo y conveniente, es
imposible por el pronto acceder ä
las numerosas peticiones que se han
hecho, porque no hay medios po-
sibles para realizarlas: que confia
por lo tanto en que el patriotis-
mo hará entender ä los Señores Di-
putados que en la negativa no hay
parcialidad ni preferencia á nadie.

Puesta ä votacion la proposi-
clon del Sr. Ochoa, fue aprobad—a..

Puesta ä votacion la proposicion
del S. Rivas, fue aprobada.

Puesta á votacion la del Señor
Chorot, fne aprobada.

El Sr. Molina propuso la con-
s ignacion de la cantidad suficien-
te para la construccion de una car-
retera de Rute ä Carcabuey, y fne
aprobada.

EI Sr. Ayllon propuso que se
consignasen 1.000 duros para el
estudio de la carretera de Ada-
mús ä Villanueva de Córdoba,
igualm en te quedó aprobada

El Sr. Rodriguez hizo constar
su voto contrario ä todas estas pro -
posiciones.

Ei Sr. Biasco Perea propuso la
con struccion de una carretera de
Fuente Obejuna á Hinojosa, por
Valsequilio y la Granja, pasando
Por la estacion de Fuente la Zar-
za en la via fereea de Belmez y
otras.

El Sr. Moreno propuso la cons •
trueccion de un ramal ä la carrete-
ra de la Rambla a, Puente-Genil

Pot Santa Ella.
El Sr. Molina dijo que en vir-

t ud de lo manifestado por el Señor
Presidente, retira ba su proposieion.

El Señor Gorrindo hizo notar
que las proposiciones acordadas han
de hacer subir de una manera
exorbitante el capítulo que se dis-

cute, y que no es arbitrario en la
Diputacion el determinar la cuota
con que ha de contribuir cada pue-
b lo al sostenimiento de las cargas
Provi nciales, sino qur este reparti-
M iento está sujeto ä limites fijados
P er la ley, los que bajo m'agur' pre-
testo puede traspasar la Diputa-
Clon

Verificada la votacion ordina-
ria, q uedaron aprobadas las pro -
Posiciones de los Señores Perea y
Moreno.

E l Sr. Lopez Burgos pidió la
nstruccion de una cárcel pública

en Lucena.
El Sr. Piesidente contestó que

no era objeto del presupuesto pro-

El Señor Rodriguez manifestó
nueva

mente que deseaba constase

Diputacion acordó aprobarlo con
las modificaciones que en el mismo .
introducen las propesiciones que
habian sido acorda-das.

Entrando á examiear el presu-
puesto de la Universidad libre de
Córdoba, se puso á discusion el
dictamen de la coinision en lo re-
lativo á este asunto.

En contra dijo el Sr. Gorrindo,
que la Diputacion anterior, movida
por el deseo de procurar el mayor I
adelanto y engrandecimiento para la I

provincia, habia acordado el es- y
tablecimiento de la Universidad 	 I
bre de Córdoba,acornodánd ,se á las I
prescripciones establecidas en la re-
ciente le oislacion sobre instruccion
pública, á fin de obtener en bien de
sus representados las grandes ven- fy
tajas que facilita la práctica de la
libertad do enseñanza, tanto ideal-
po deseada por la Nacion. Que el j
pensamiento era bueno, es induda-
ble y así está en la conciencia de
iodos, y por el felicitaron á la Di -
putacion personas eminentes entre
las clases sociales mas ilustradas;
que aun cuando entonces se con-
signó una cantidad de a l guna con-
sideracion para el material necesa-
rio á la misma y dar alguna gra -
tificacion auneue modesta é insu-
ficiente al profesorado, al presentar
hoy el presupuesto se han rebaja-
do sus gastos à la ínfima cantidad
de 8000 pesetas para los asuntos
más indispensables, puesto que los
profesores nada se han fijado por
el trabajo que prestan; que le
ha causado estraña sorpresa el dic-
tamen contrario que la Comision
presenta, y mayor aun la decantada
economía en razon de la cual se
pretende suprimir la cantidad con-

signada por la Comision provincial
cuando esta consiste solo en 8000
pesetas. Que no acierta ä esplicar-
se cómo por tan insignificante eco-
nomía se trata de desvirtuar una
de las mas preciadas conquistas
de la revolucion y la de más pro-
vechosos resultados, puesto que
tiende á. la Bivelaeion de las clases
por el camino de la ilustracion. Que
no puede alegarse en contra que
carece de los elementos necesarios
para que el estudio sea provechoso,
puesto que en las asignaturas
prácticas se cuenta con un hospi-
tal de bastante buenas condiciones,
que facilita el estudio práctico de
las enfermedades, y en las teóricas
basta con las condiciones de apti-
tud y capacidad que no pueden ser
d efendidas en los señores profeso-
res, y que en su consecuencia apela
al patriotismo de todos para que
aprueben este capítulo del presu-
puesto tal como la Cornision pro-
vincial lo ha presentado.

El Sr. Cerrillo espuso que la Co-
mision en la memoria presenta en
blanco la partida concerniente a. la
Universidad, y en este caso conve-
nia que antes de resolver se exami-
nase la cantidad á que halda de as-

voto contrario en los anteriores
acuerdos, i ndicando ademas que lauti lidad y conv eniencia de la cons-tru

ceion de una carretela, debe
4r dec idida por el Ingeniero del
l'amue y no por la eleccion del Di-putada.

Con cluido el examen d el ea -P a
ulo de obras públicas, y puestoä vot

acion por el Sr. Presidente, la

Administracioaes.

Almacen de la capital.
Administracion de Aguilar.

» de Baena.
de Bujalance.

• de Cabra.
• de Castro.
• de Espiel.
• de Fuente Obej una.
• de Hinojosa.
• de Lucena.
• de Montilla.
• de Montoro.
• de Palma.
• de Pozoblanco.
• de Priego.
• de Puente-Geni l .
• de la Rambla.

Total de cajones.

N ú mero
de cajones.

92.0
870
900
810
910
720
150
630
250
420
460

1040
120
530
490
290
330

9340

e •

•

cencler su sostenimiento, porque no 	 villa para que presencie 6 ;litera
siendo de suma eonsideracion, de- venga los exámenes: que la econo-
bia aprobarse desde luego. Que con mía debe procurarse en los gatos
este objeto debia oirse al claustro ; superfluos y no en este que es de
de catedráticos que con grande ab- reconocida conveniencia, provi-
negacion se han prestado gratui - niendo por último un voto de
tamente ä un trabajo utilísimo, y gracias para el claustro de pro-
son por tanto dignos de la conside- fesores, y de quien la Diputa-
rujan de esta asamblea. Que no cion ha recibido un favor en los
pueden calificarse todavía las ven- servicios que ha prestado à la en-
lajas que produzca, puesto que aun señanza,y quo dedingeun modo pue-
no ha concluido el curso, y no ha de considerarse recompensado con
podido verse el resultado que pro- la insignificante cantidad que co-
ducen los exámenes; pero que des- mo gratificacion se le ha repar-
de luego se encuentra demostrada tido, y que apenas habrá alcanzado
la confianza que el profesorado al valor de los libros que hayan te-
abriga, puesto que ha pedido una nido necesidad de adquirir.
comision ä la Universidad de Se- 	 (Se continuará.)

Núm. 881.

Administr acion Económica de la provincia
de Córdoba.

—
Pliego de condiciones para la subasta de cajones de pina vacios,

procedentes de Tabacos.
De conformidad con lo dispuesto por la Direccion general de Rentas

en órden fecha 23 de Octubre último, se anuncia la venta en pública
subasta de los embases de cajones de pino vacios, procedentes de ta-
bacos, que existen en el almacen de esta capital y Administracionessubalternas de Rentas Estancadas de la provincia, cuyo número de ca-jones en cada localidad se demuestra a. continuacion.

1j La subasta tendrá lugar simultáneamente en las oficinas de estaadministracion y en las de cada, una de las administraciones subalternas
á las doce de la mañana del dia 20 del actual.

2. Presidirá ei acto en la capital el Sr. Gefe de la Adatlinistracionacompañado del que ;o es de la Intervencion, con asistencia de 1\tota-rio, y en las administraciones subalternas ante el adm inistrador delpartido
'
 concurrier, do tatubien escribano que autolice ei acto.

3." El precio fijado por la Superioridad á cada cajon es el de setenta
y cinco céntimos ue peseta, y no se admitirá postura que no cubra dichotipo.

4 •' Cuando la cantidad de cajones esceda de ci ento en cada locali-
dad, se consideran diviuidos en lotes de este número, pudiendo hacerproposiciones los licitadores a las fracciones restantes.5.' Serán preterioas en el remate las proposiciones que mas !benefi-
cien el tipo, y uespues las que en un mismo precio abracen mayor nú-
mero de cajones.

6.' No se considerará definitivo el remate hasta tanto que -sobre el
recaiga la aprobacion del Ilmo. Sr. Director general de Rentas.

7.° Los cajones que se subastan estaran de manifiesto en los puntos
de que proceden, donde podrán verlos las personas que lo sodciten, por
manera que los rematantes no podrán reclamar de sus condiciones una
vez que les sea actjudicano el remate. 

8.' 
Los gastos que ocasione la subasta serán de cuenta de ios lici-

tadores, y distribuiuos aquellos en eropoicion y a prurata cuenco seandos ó LuaS los proponentes en cada remate.
9." Lita vez que sea comunicada los rematantes la aprobacioa desus proposiciones, dispondrán el ingreso en la caja de esta - administra-cion ti en poder cie rus adMinistiac.ores subaLternos delpartido á dude correspeaca la subasta, del valer de los cajones 

querematen, sin cuyo presa° pago no les serán entregados.Córdoba 7 de Noviembre ce 1871.— Fernando de Lora.
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IliNTANIENTOS.

Núm. 875.

Alcaldía constitucional de
Fer nan-Nuñez..

D. Valeriano Lastre y Muffez, Al-
calde constitucional de esta villa
de' Fernan-Nuñez.

llago saber: que hallándose ter-
minado por la Junta Municipal el
repartimiento de arbitrios para cu-
brir los presupuestos provincial y
municipal del corriente año econó-
mico, queda espue,sto al público
en esta Secretaría municipal por
término de ocho dias, segun la
misma ha acordado, con objeto de
que los contribuyentes en él com-
prendido puedan examinarlos y
hacer contra el mismo Lis recla-
maciones que estimen justas; en
la inteligencia que pasado dicho
plazo, que dará principio desde el
dia en que aparezca inserto el edic-
to en el »Boletiu Oficial» de la pro -
vincia, no será oida reclamacion
alguna.

Para la comun inteligencia se
publica y fija el presente en Fer-
nan - Nuñez á 7 de "'Noviembre de
1871.—El Alcaide,' Valeria no Las-
tre y Muñoz.

..jwyeasimmalpillegrit....191211•~CraeaM.".211_19

pllIZGADOS.

Núm. 883.

Juzgado de primera instan-
cia del distrito de la iz-
quie rda de esta ciu-

dad de Córdoba.
.11n111

D. Enrique de Mana y Mier, Jaez
de primera instancia del distri-
to de la izquierda de esta ca -
pital,
Por el presente y ú instancia

del Procurador de este número don
Francisco Vergas Machuca, se sa-
can á pública subasta por termi-
no de ocho dias varios efectos de
ropa embargada ä D. Josefa Ma-
ria Juan, viuda de Palop, seña-
län dose para su remate el dia on-
ce del corriente y hora de once
doce de su mañana en la S :la Au-
diencia del Juzgado, admitiéndose
posturas que cubran las dos ter-
cesas partes del tipo en que han
sido apreciados dichos efectos y
cuyos valores aparecen de la de-
claracion de aprecio dada á los
mismos; quedando en la Escriba-
rik del infrascripto de manifiesto

xo reizcimiento de los licita-
dores.

Dado en la ciudad de Córdcba
á tres de N( viembre de mil ocho-
cien tos setenta y uno —Enrique de
Diana y Alier.--Por maneado de
s: S., José Carrasquilla y Baeza.

Núm. 877.

Licenciado D. Rafael Chaparro y
Espejo, Delegado por S. E. I. el
Obispo de esta Diócesis.
llago saber: que D. Juan José

Navarro y Castro, vecino de Boja-
lance, solicita conmutar las ren-
tas de la capellanía fundada en di-
cha ciudad por Alonso Martin de
Copas.

Lo que anuncio por termino de
treinta dias en la forma ordina-
ria para que surta sus efectos.

Córdoba tres de Noviembre de
1871.—Licenciado D. Rafael Cha-
parro y Espejo.

Núm. 878.

Licenciado D. Rafael Chaparro y
Espejo, Delegado por S. E. I. el
Obispo de esta Diócesis.

Hago saber: que D. Juan José
Navarro y Castro,vecino de Buja.-
lance, solicita conmutar las rentas
de la Capellanía fundada en di-
cha ciudad- por Alonso de los Re-
yes Navarro.

Lo que anuncio por termino de
treinta dias en la forma ordinaria
para que surta sus efectos,

Córdoba tres de Noviembre de
1871.—Licenciado Rafael Cha-
parro y Espejo.

Núm. 895.

Licenciado D. Rafael Chaparro y
Espei o, Delegado de S. E. I. el
Obispo de esta Diócesis.

Hago süber: que D. Francisco
de Paula de Castro y Lara, vecino
de Bujal anee, representado por el
Procurador de número y Juzgado
de esta ciudad D. Francisco Par-
do de la Casta, solicita la con -
mutacion de rentas de la Cape-
llanía que en dicha ciudad de Bu-
jalance funflö D. Gonzalo Sanchez
de Leon.

Lo que anuncio por termino de
treinta dios ea la forma ordinaria
para que surta sus efecios.

Córdoba 7 de Noviembre de
1871.—Licenciadol). Rafael Cha-
parro y Espejo.

NUNCIOS.

Dos yeguas y un potro.
En la sierra de Loja se han ro-

bado una yegua pelo castaño en-
cendido, con siete años, y de bes
ä cuatro dedos de alzada, otra pe-
lo castaño oscuro, con la misma
edad y marca escasa, y un potro
negro lucero, pequeño bigote en-
tre los hoyares Ó sea las narices,
entero, ce dos años y va para tres,
ropias de D. Francisco i.onseca.

El hierro de las tres caballerías es
una banderola. Se cree han en-
trado en esta provincia, y al que
Je noticias de ellas en la calle de
la Pierna, casa sin número, se le
gratificará.

Estados para la for-
macion dei amillara-
miento y repartimiento
de contribuciones segun
los nuevos modelos de la
ia iministraeioa. Se ha-
llan de venta en la im-
prenta del i hAnm keE Con -
DOBA.

A los maestros.

Estados neensuale3 de
las cantidades que sek ,
han satisfecho por obli-
gaciones de la primer%
enseñanza, y de las que
se les adeudan. Se ha -
Han de venta en el des
pucho del DIARIO DE CÓR-

DOBA, calle de San Fer-
pando, 34.

Aranceles para los Juz-
gados municipales.

De 19 de Julio de este año, y
que empiezan á regir desde el 15 de
Agosto. Se venden desde el dia en
la librería del Diario de Córdoba.
calle de San Fernando número 34,

MATRICULA DE SU B-
SIDIO.

Pliegos impresos para fo
marla: se hallan de venta
en la lixiprenta y litografía
del DIARIO DE CORDOBA,
S. Fernando 34 y Letra-
dos 18.

venta en la imprenta y
itografia del Diario de
Córdoba, S. Fernando
34 y Letrados 18.

gelaciones de2ai)e-
res, invitaciones, re-
cibos talonarios, papele-
tas de apremio y plie-
gos-estados impresos pa-
ra la formacion del re-.
partimiento vecinal .para
cubrir los déficits mu-
nicipales. Se hallan de
venta en la Imprenta del
Diario de Córdoba.

A LOS SECRTAR1OS

de Ayuntamiento«

---...,,zuja-a-41121113~.-•••n••-""

Pliegos-estados para la
formacion del padron por
los Ayuntamientos, en vis-
ta de las hojas estendidds
por los vecinos, con arre-
glo al reglamento de 6 de
Mayo de 1 t571. Se hallan
de venta en la imprenta y
litografía del «Diario de
Córdoba,. Letrados 18 y
S. Fernando 34.

Libramientos, Cartas
de pago y Cargaremes
municipales y de Pósi-
tos. Se hallan de venta
en el despacho de este
per iódico.

•1311M11111MOMi•••

imprenta del DiAlUO DE CORDCP.A

San Fernando 31

1

1

BENEFIC ENC!.A
e

Presupuestos, liqui-
daciones, cuentas men-
sues, al trimestrales y

1 anuales, relaciones, car-
petas y toda clase dee 	 .

1 impresos para los esta-
' blecimien tos de Eenefi-
! cencia. Se hallan de

Declaraciones de pro-
ductos y rentas para en
su vista formar los re-
partimientos municipa-
les. Se hallan de venta A,
en I a imprenta y litogra-
fiadel Diario de Córdo-
ba, San Fernando 34 y
Letrados 1s.
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